



出雲崎総合大学が開講しました



6月20日(木)に、出雲崎総合大学の開校式および第1回講座を行いました。「日本酒の歴史」という題で、吉乃川株式会社 マーケティング戦略部の横本昌之様に講演していただきました。第1回講座には11名の受講生が集まり、お酒のルーツや江戸時代の文化に関する講義に熱心に耳を傾けていました。

受講生は、随時募集をしていますので、興味のある方は、教育委員会(☎78-2250)までお問い合わせください。

絵手紙コンテストの作品を募集します

昨年度に引き続き、絵手紙コンテストの作品を募集します。テーマは、「あなたが今伝えたいこと」です。はがきサイズの用紙にオリジナルの良寛さまをぜひ描いてみませんか？

応募期間は8月31日(土)までとなっております、入賞者には、賞品が授与されます。皆様からの応募をお待ちしています。

問い合わせ先：良寛記念館 ☎ 78-2370



東京藝術大学院生が来町します

8月19日(月)～8月21日(水)、東京藝術大学院生が出雲崎で活動します。恒例の妻入りの街並みスケッチ画を描いていただき、最終日の8月21日(水)午後1時30分から中央公民館 講堂にて、院生が描いたスケッチ画鑑賞会を予定しています。スケッチ画鑑賞会は、藝大生の作品を見ることが出来る貴重な機会です。皆様のお越しをお待ちしています。

放課後子ども教室 コーディネータを募集します

小学生向けの教室「放課後子ども教室」を開催しています。この教室で児童が活動する際に、安全を見守る「コーディネータ」を募集します。子どもが好きな方、一緒に体を動かしたい方は、ぜひお待ちしております。

【活動時間】月～金曜日 15:00～18:00

【勤務日】週1～3回程度

【業務内容】児童の見守り、教室の実施内容の記入

【勤務場所】中央公民館、町民体育館

【期間】令和6年9月～ 【報償】時給1,000円

【問い合わせ】出雲崎町教育委員会(☎78-2250)にお問い合わせください。



良寛記念館だより



◆ 前期特別展『出雲崎ゆかりの文人展』 一部展示替えとギャラリーコンサートのお知らせ

現在開催中の前期特別展『出雲崎ゆかりの文人展』は、一部展示替えを行いました。良寛が、優しく文字の読み書きを教えた『ひふみ歌』や、良寛弟由之が月を詠った『七月三日の夕月をみて』等を新たに展示しています。また、7月20日（土）14:00～15:00より、アンサンブルスバルによる良寛記念館ギャラリーコンサート「弦楽アンサンブル」を開催します。アンサンブルスバルのご出演は、2年ぶりとなります。

良寛記念館ギャラリーコンサートのご案内は定員40名、参加費無料となります。作品の観覧も兼ねまして、是非、ご来館ください。

妻入り会館だより



妻入り会館では、今月も引き続き、東京藝術大学院生の方々のスケッチ画と、過去の出雲崎大祭の写真の展示を行っています。平成の初期の頃のスケッチ画やにぎやかなお祭り風景は、とても懐かしい気持ちになることができます。皆さまのお越しをお待ちしています。



妻入りの会



図書館だより



【中央公民館】

おから猫/集英社…西山ガラシャ 著

書林の主、呉服屋で働く元武士の妻…。名古屋城の南にある「おから猫神社」。猫神様に願いを叶えてもらおうと、今日もさまざまな事情を抱えた人がやってきて…。名古屋愛と歴史がたっぷり詰まったユーモア時代小説。

【海岸公民館】

さまよえる神剣/新潮社…玉岡かおる 著

小楯家の次男・有綱は、承久の乱に敗れ隠岐に流される後鳥羽上皇を警護する最中、上皇寵愛の伊賀局から謎めいた使命を受ける。それを源平合戦の際、壇ノ浦で失われた三種の神器の剣を探すことと理解した有綱は…。

俺たちの箱根駅伝/文藝春秋

…池井戸潤 著

2年連続で箱根駅伝の本選出場を逃した崖っぷちチーム、古豪・明誠学院。4年生の主将・隼斗にとって、10月の予選会が最後の挑戦となる。絶対に負けない戦いが始まる！

詐欺師と詐欺師/中央公論新社

…川瀬七緒 著

詐欺師の藍は、政治家のパーティーで知り合ったみちるに興味を抱く。みちるは親の仇を捜していた。仇とは、世界的企業・戸賀崎グループ筆頭株主の戸賀崎喜和子。隙だらけの復讐計画を聞いた藍は、みちるに協力するが…。

今月の一句

〈越後出雲崎 渚会〉

過ぎてまた走り鯉の札の前

井 鼻 細木 郵子

磯山に芒種波うつ風の径

大 門 磯部 游子

〈西乃越句会〉

満杯の梅雨の最中や手水鉢

川 西 小股 正美知

夕闇へ香り溶けゆく朴の花

てまり団地 本間 加津

〈小学生の俳句〉

お祭りでがんばるすがた

かっこいい

四年生 小林 葵

あさがおのすてきなパレット

あのかもに

五年生 徳間 由衣

友達が川へ飛びこむ

初キャンブ

六年生 櫻井 乗海

～みなさんの身近な情報をお寄せください～



あなたの力を貸してください

公民館長 曾根乗知

地域コーディネータを募集中です

教育基本法にも示されているように、学校、家庭、地域が一体となって、地域ぐるみで子どもを育てることが重要です。また、学校教育が多様な課題を抱える中で、地域が様々な形で学校を支援していくことが求められています。そこで、出雲崎町では、「学校支援地域本部事業」を立ち上げ、地域ぐるみで学校運営を支援する体制を整備してきました。

今年度「学校支援地域本部事業」の運営委員・事務局員は18名います。内藤仁運営委員長さんを始め、小中学校のPTA三役、地域コーディネータ、学校図書ボランティア、小中学校の校長・教頭先生、教育委員会が委員となっています。

この事業のねらいの一つ目は、住民が学校を支援する活動を通じて、学校、家庭、地域が一体となって、地域ぐるみで子育てをする仕組みを構築することです。

ねらいの二つ目は、子どもが地域の大人と触れ合う機会や多様な体験をする機会を拡充し、子どもたちの生きる力の育成に資することです。

ねらいの三つ目は、住民がこれまでの経験や学習してきたことを活かす場を広げ、住民も生き生きと活動し、地域の活性化に資することです。

この事業の中で、地域コーディネータが活躍しています。地域コーディネータは、活動が円滑に進むように、学校と地域をつなぐ、連絡・調整役を担っています。現在は、磯部友記雄さんが地域コーディネータを担ってくださっていますが、一緒に地域コーディネータをしてくださる方を募集しています。

「学校支援地域本部事業」は、地域の人、もの、ことを活用して、「子どもたちが様々な体験活動を通して学ぶ場を充実させる」ことであるとも言えます。

体験活動とは、自分の身体を通して経験する活動のことです。体験活動では、五感（視覚、聴覚、味覚、嗅覚、触覚）を働かせて対象に関わり、また対象から働き返されながら学んでいきます。身体全体で対象に働きかけ、実感をもって関わっていく体験活動を通して、大人も子どもも多くのことを学んでいきます。

私たちは、体験活動を通して様々な対象と関わるだけでなく、自分と向き合ったり、他者に共感したりするとともに、自らが社会の一員であることを実感します。

自然の偉大さや美しさに出会ったり、文化・芸術に触れたり、社会事象への関心を高め問題を発見したり、友達との信頼関係を築いて物事を考えたりなどして、喜びや充実感を実感します。

体験活動は、子どもにとっても、大人にとっても大切なものです。

子どもたちを見守りながら、子どもたちと一緒に楽しく体験活動をしませんか。ぜひ、あなたの力を貸してください。

町体だより

お申し込み・お問い合わせ
出雲崎町民体育館
TEL 0258-78-4700

小学生バレーボール教室が始まりました！

6月12日(水)から、町民体育館で小学生バレーボール教室がスタートしました。コーチ陣が基本的な身振りや構え方などの指導を行い、児童は一生懸命に練習に励んでいました。練習では、2人1組になり、トスやアンダーハンドパスで相手にボールを返す練習などをしていました。バレーボール教室を通じて、バレーボールがより楽しく好きになることを目指して活動していきます。



町民バレーボール大会を開催しました



6月23日(日)、第46回町民バレーボール大会を開催しました。6チームが参加し、日頃の練習の成果を存分に発揮した熱いプレーの応酬に、会場は大いに盛り上がりました。

【大会結果】

優勝	ブラザーズFC	準優勝	ブラザーズ
----	---------	-----	-------



『身体健康プロジェクト』睡眠の質を高めるヨガ教室 参加者募集!!

日時：8月16日・23日・30日(いずれも金曜日) 19:00~20:00(会場：中央公民館 大広間)
定員：20名(申し込み：7月31日(水)まで。町民体育館 TEL:78-4700 窓口でも受け付けます。)

夏を満喫！町民プールオープン！

町民プールを下記のとおり、営業いたします。

プールでは、ルールを守り、楽しく安全に利用しましょう。多くの皆様のご来場をお待ちしています。

期間	7/13・14・15(プレオープン) 7/20~8/25(本オープン)
時間	午前9時~午後4時 ※正午から午後1時までは休憩時間
料金	幼児 無料 / 小中学生 100円(無料カードあり) / 一般 200円
その他	2歳未満またはオムツ(水遊び用含む)を着用しているお子様のプールへの入水はご遠慮ください。

中学生がプール清掃を行いました



6月27日(木)に町民プールでプール清掃を行い、中学1年生の皆さんからお手伝いしていただきました。プールの底面・側面をデッキブラシやスポンジで磨きながら、排水作業を行いました。おかげで、1年間溜まっていた汚れもきれいに落ち、7月のプールオープンの準備が整いました。今年も清掃作業にご協力いただき、誠にありがとうございました。皆様、きれいになったプールに泳ぎに来てください。お待ちしております。